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COMMISSIONE PARLAMENTARE DI INCHIESTA 
sulla fuga di sostanze tossiche awenuta il 10 luglio 1976 nello 
stabilimento ICMESA e sui rischi potenziali per la salute e per 

l’ambiente derivanti da attività industriali 

MARTEDi 15 NOVEMBRE 1977, ORE 15,30. - 
Presidenza del Presidenle ORSINI BRUNO, 
i n d i  del Vicepresidenle CHIOVINI CECILIA. 

COlMUNICAZIONt DEL PRESIDENTE. 

I1 Presidente comunica che l’Ufficio di 
Presidenza - considerato che i Gruppi di 
lavoro si apprestano ad incontrare, ai fini 
delle indagini ad essi rispettivamente affi- 
date, funzionari e rappresentanti di orga- 
nizzazioni varie - mentre ritiene di consen- 
tire che detti Gruppi, nel procedere alle 
audizioni, possano adot.tare procedure diver- 
se da quelle in vigore nella Commissione 
plenaria, stabilendo di volta in volta le mo- 
daliti1 della verbalizxazione, ritiene altresi 
opportuno raccomandare che ogni Gruppo, 
per quanto possibile. formi un elenco di 
tutte le persone che ritiene di dover in- 
contrare e lo depositi in Segreteria: ciò 
perché, ove qualcuno debba essere sentito 
non da un Gruppo soltanto ma da due o 
più Gruppi, i Gruppi interessati possano 
essere convocati congiuntamente, o quanto 
meno nello stesso giorno. 

Il Presidente comunica inoltre che i l  se- 
condo Gruppo di lavoro proceder8 - mar- 
tedi 29 novembre prossimo - alla audizione 
dei componenti l’Ufficio di Presidenza della 
111 Commissione istituita presso la Regione 
1,ombardia. 

La Commissione concorda. 

I l  Presidente comunica altresì che, con 
lettera del 12 novembre: i l  Generale Co- 
mandante la Guardia di Finanza ha fatto 
presente che, a causa dei molteplici e pres- 

santi compiti istituzionali del Corpo, sareb- 
be gradito che la Commissione richiedesse 
ad altro organo di polizia di voler disporre 
i l  servizio di vigilanza richiesto dalla Com- 
missione. 

La Commissione - pur non sottovalutan- 
do  i l  gravc carico dei compiti istituzionali 
ai quali la Guardia d~ Finanza deve assol- 
vere - ritiene di dover insistere nella ri- 
chiesta, e ciò sia perché a Roma hanno 
sedme due legioni, la ga e la 18“ Presidia- 
ria - la quale ultima dispone di un grup- 
po servizi per la vigilanza - sia perché 
presso la stessa Camera dei deputati i l  
servizio di vigilanza disposto a richiesta 
della Commissione inquirente per i proce- 
dimenti di accusa, è espletato appunto da 
militari di detto Corpo. 

AUDIZIONI.  

fi di nuovo presente l’onorevole Mario 
Vaghi, sindaco di Cesano Maderno, al qua- 
le - tenendo presenti le dichiarazioni rese 
dallo stesso nella precedente seduta - i de- 
putati Borruso, Ferrari Marte, Tesini Aristi- 
de, Trabucchi e i l  senat,ore Bellinzona chie- 
dono precisazioni ed ut i l i  chiariment,i. 

A questo punto, in deroga alla prassi 
finora seguita per le audizioni, la Commis- 
sione delibera di ascoltare congiuntamente 
i rappresentanti del Consiglio di fabbrica 
dell’ICR’IESA. 

Vengono quindi introdotti i signori An- 
tonio Chiappini, Arnedeo Argiuolo, Giorgio 
Zibra i quali, sottolineato che a distanza di 
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i6 mesi dalla fuga di sostanze tossiche dal- 
lo stabilimento ICMESA, ancora 24 lavora- 
tori sono privi del posto di lavoro, illu- 
strano le condizioni di lavoro all’interno del- 
l’azienda, i rapporti tra lavoratori e dire- 
zione dello stabilimento, le reazioni imme- 
diatamente successive all’evento del i0 
1 ugl io. 

Ad essi rivolgono numerose domande i 
deputati Ferrari Marte, Borruso, Borromeo 
D’Adda, Raffaelli, Chiovini Cecilia, Venego- 
ni, Trabucchi, Tesini Aristide, i senatori 
Luzzato Carpi, Bellinzona, Bombardieri, Mi- 
lani e lo stesso Presidente Orsini. 

La Commissione delibera, a questo pun- 
to, di procedere all’audizione dei rappre- 
sentanti delle organizzazioni sindacali pro- 
vinciali e reeionali della Lombardia nella 

seduta già fissata per martedì 22 novembre 
prossimo. La Commissione procederà, nel- 
la stessa seduta, all’audizione dell’avvocato 
Antonio §pallino, Commissario straordinario 
per Seveso. 

S u  proposta del Vicepresidente Chiovini 
Cecilia, la Commissione delibera di fissare 
una ulteriore seduta per giovedì 24 novem- 
bre prossimo. 

Su proposta del deputato Borruso, la 
Commissione delibera, dopo interventi dei 
deputati Chiovini Cecilia, Morazzoni e del- 
lo stesso Presidente Orsini che si procederà, 
in data da stabilire, all’audizione dei com- 
ponenti il Comitato di Presidenza della 
Commissione per la bonifica istituita presso 
la regione Lombardia. 

LA SEDUTA TERMINA ALLE 21.15. 


